

L'UNESCO qualifie de Pédagogie 2017 de plateforme de dialogue



La Havane, 3 février, (RHC).- Jordan Naidoo, haut responsable de l'UNESCO a qualifié Pédagogie 2017, une rencontre qui rassemble près de 3 mille pédagogues cubains et étrangers, de plateforme de dialogue entre spécialistes pour la promotion d'une éducation de qualité.

Directeur de l'Éducation pour tous au sein de cette organisation des Nations Unies, Jordan Naidoo a souligné que la rencontre est un espace pour que les éducateurs, les chercheurs et les enseignants débattent des défis du monde actuel dont les limitations sociales et économiques, les inégalités dans l'éducation, la pauvreté et l'accès à une éducation de qualité.

Il a relevé que pour l'UNESCO la formation des enseignants s'avère une question clé et que pour cela les rencontres pédagogiques que Cuba organise peuvent contribuer beaucoup à aboutir à cet objectif.



Radio Habana Cuba